

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより



明けましておめでとうございます！



3学期がスタートしました。冬休みは楽しく過ごすことが

できましたか。お餅^{もち}の食べ過ぎやお年玉の使い過ぎなど大丈夫ですか。

3年生は進路・卒業に向けて、1・2年生は進級に向けての準備期間とな

ります。日々、色々な体験をし、飛躍^{ひやくてき}的な成長ができる1年にしよう！！

☆当たり前前にできることを☆



始業式で、「○あいさつをする。○時間を守る。○丁寧な言葉遣いを心がける。の3つを意識して学校生活を送ってください。」と話をしました。

朝と帰りのあいさつ以外にもお互いにリアクションを取り合うことが大切です。「はい」「いいえ」の返事や「ありがとう」「ごめん」という声かけなどちょっとしたことかもしれませんが、上手にコミュニケーション

を取ることができる秘訣^{ひけつ}だと思います。



メロディチャイムで授業の準備をして、チャイムで授業を始めることができるよう時間を意識して早め早めに行動しましょう。そして、丁寧な言葉遣いを心がけることで相手に思いやりをもって接することができ、

良^{りょうこう}好な人間関係を築けるはずです。



3学期は締めくくりと次に向けての準備の期間です。1年間過ごしてきたクラスの仲間と共に高め合える3学期にしよう！



☆登下校中のマナーについて☆

登下校中のマナーについて、○横並びに広がって歩かない。○信号機のない道路での無理な横断や、歩車分離信号機のある交差点での斜め横断はしない。など保健体育委員が注意喚起^{ちゅういかんき}してくれていました。それに加えて、○人の敷地に入らない。○人の敷地の物を勝手に触らない。ということも意識して登下校してほしいと思います。当たり前なことですが、近道だから人の家を横断したり、勝手に家にあるものを触られると嫌な思いをします。なので、絶対にそのようなことがないように心がけてください。

長中生も地域の一員です！自覚^{じかく}のある行動を！

